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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Использование современных инструментов в продвижении в социальных медиа». Целью: исследование эффективности применения новых методов продвижения в социальных медиа. Задачи исследования: 1. Изучение особенностей социальных сетей. 2. Проверка гипотез эффективности применения современных методов продвижения. 3. Исследование современных методов продвижения в социальных медиа. 4. Разработка рекомендаций по использованию современных методов продвижения. Работа проведена на базе ООО «Квадрат Групп», где собиралась значительная часть фактического материала: результаты использования современных методов, современные инструменты. Методы исследования: методы планирования рекламных кампаний и медиапланирования, методы оценки эффективности маркетинговых мероприятий, методы обработки вторичной информации, статистический анализ. Основные результаты исследования: 1. Поведены расчеты, показывающие наглядно, как влияют современные методы на эффективность рекламной кампании. 2. Проанализированы современные инструменты социальных медиа для продвижения. 3. Разработаны рекомендации по эффективному применению инструментов. 4. Рекомендации и методики применены к конкурентным рыночным ситуациям. Научная новизна исследования заключается в описании авторского подхода к использованию современных инструментов продвижения в рекламных кампаниях.
        

        
          Theme of the final qualification work: "The use of modern tools in promotion in social media." Objective: to study the effectiveness of the application of new methods of promotion in social media. Research Objectives: 1. The study of the features of social networks. 2. Testing hypotheses of the effectiveness of the use of modern methods of promotion. 3. The study of modern methods of promotion in social media. 4. Development of recommendations on the use of modern methods of promotion. The work was carried out on the basis of “Square Group” LLC, where a significant part of the actual material was collected: the results of using modern methods, modern tools. Research methods: methods of planning advertising campaigns and media planning, methods for assessing the effectiveness of marketing activities, methods of processing secondary information, statistical analysis. The main results of the study: 1. Calculations are carried out, demonstrating clearly how modern methods affect the effectiveness of an advertising campaign. 2. Analyzed modern tools of social media for promotion. 3. Developed recommendations for the effective use of tools. 4. Recommendations and methods are applied to competitive market situations. The scientific novelty of the study is to describe the author's approach to the use of modern promotion tools in advertising campaigns.
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